

# InternationalMedia

SENIN 1 NOVEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN HADIRI KTT G20

Presiden Joko Widodo dan Perdana Menteri Italia Mario Draghi berbincang disela-sela sesi foto KTT G20 di Lā Nuvoła, Roma, Italia, Sabtu (30/10).

# Kereta Api Cepat, Kini dalam Masalah?

Proyek Kereta Cepat Jakarta Bandung terus menuai kontroversi. Proyek tersebut dikritik karena nilai investasinya bengkak jauh dari estimasi sebelumnya. Dulu disebut B to B, kini boleh gunakan APBN.

**JAKARTA (IM)** - Proyek Kereta Cepat Jakarta Bandung kini tengah jadi sasaran kritikan publik Tanah Air. Beberapa masalah menerpa mega proyek

kerja sama antara Indonesia dan Tiongkok tersebut.

Selain masalah pendanaan, pembangunan Kereta Cepat Jakarta-Bandung itu juga diang-

gap tidak efisien. Ini karena jarak yang ditempuh Jakarta - Bandung hanya sekitar 150 kilometer. Sehingga dengan jarak sedekat itu, efektivitas kecepatan Kereta Cepat Jakarta Bandung dianggap kurang maksimal, dari segi waktu maupun biaya operasional. Belum lagi, kereta cepat harus berhenti di beberapa titik pemberhentian di antara kedua kota tersebut.

Saat Ignasius Jonan menjabat sebagai Menteri Perhubungan 2014-2016, beberapa kali

mengungkapkan keberatannya soal keberadaan rencana proyek Kereta Cepat, bahkan ia sempat menolak menerbitkan izin trase pembangunan kereta cepat karena dinilai masih ada beberapa regulasi yang belum dipenuhi, terutama terkait masa konsesi.

Menurutnya, tidak perlu ada moda transportasi semacam kereta cepat untuk rute Jakarta-Bandung. Kata dia, secara teknis, kereta cepat yang memiliki kecepatan di atas 300 kilometer

per jam tidak cocok untuk rute pendek seperti Jakarta-Bandung yang hanya kisaran 150 kilometer.

Perhitungan Jonan, jika di antara rute Jakarta-Bandung dibangun lima stasiun, jarak antar-stasiun dengan stasiun berikutnya sekitar 30 kilometer. Apabila dibangun delapan stasiun, jarak antar-stasiun kurang dari 20 kilometer. Jonan lebih lanjut memperkirakan waktu yang dibutuhkan

► Bersambung ke hal 11

## Waspada, 6 Provinsi Berpotensi Diterjang Banjir Bandang

**JAKARTA (IM)** - Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) memperingatkan potensi cuaca ekstrem curah hujan dengan intensitas sedang-lebat yang dapat disertai kilat/petir dan angin kencang selama sepekan ke depan.

Deputi Bidang Meteorologi BMKG, Guswanto mengatakan, ada 6 provinsi masuk ke zona berpotensi banjir dan banjir bandang.

"Untuk periode tiga hari mendatang 31 Oktober hingga 1 November 2021, ada 6 provinsi yang masuk kategori siaga," ucap Guswanto dalam keterangan resmi yang diterima, Minggu (31/10).

Keenam wilayah berpotensi dampak banjir dan banjir bandang dengan kategori siaga tersebut adalah Provinsi Banten,

DKI Jakarta, Wilayah Jawa Barat, Wilayah Jawa Tengah, Kalimantan Tengah, dan Kalimantan Selatan.

Guswanto mengatakan, BMKG terus mengingatkan saat akan memasuki musim hujan, diharapkan pihak-pihak terkait melakukan persiapan. Persiapan itu antara lain seperti memastikan kapasitas infrastruktur dan sistem tata kelola sumber daya air siap untuk mengantisipasi peningkatan curah hujan.

Kemudian, melakukan penataan lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan, tidak melakukan pemotongan lereng atau penebangan pohon dengan tidak terkontrol. Selain itu, melakukan pemangkasan dahan

► Bersambung ke hal 11

## Jokowi Lakukan Pembicaraan dengan PM Australia, Presiden Prancis dan Turki

**JAKARTA (IM)** - Menteri Koordinator (Menko) Bidang Perencanaan, Airlangga Hartarto, menyampaikan hasil dari sejumlah pertemuan bilateral Presiden Joko

Widodo (Jokowi) dengan para pemimpin negara. Salah satunya mengenai dukungan kepada Indonesia dalam Presidensi Group of Twenty (G20) tahun depan.

Dalam pertemuan dengan Perdana Menteri (PM) Australia, Scott Morrison, Indonesia dan

► Bersambung ke hal 11

## Kapten Intel TNI di Aceh Ditembak Pakai Senjata SS1-V2, Pelakunya 3 Orang

**JAKARTA (IM)** - Pelaku penembakan Komandan Tim Badan Intelijen Strategis atau Dantim Bais wilayah Pidie Kapten Abdul Majid ditangkap. Pelaku berjumlah

3 orang. "Pelaku berjumlah 3 orang. Korban ditembak menggunakan senjata SS1-V2," kata Kabid Humas Polda Aceh Kombes Wi-

nardy kepada wartawan, Minggu (31/10).

Ketiga tersangka adalah D, M,

► Bersambung ke hal 11



## TABUR BUNGA UNTUK KRI NANGGALA

Komandan KRI Bima Suci Letkol Laut (P) Waluyo selaku inspektur upacara dan Kadeptog Kapten Laut (S) Mico Prama selaku komandan upacara melakukan penghormatan saat memimpin upacara tabur bunga di atas geladak KRI Bima Suci, Laut Bali, Bali, Minggu (31/10). Upacara tabur bunga yang dilakukan oleh Satgas Kartika Jala Krida (KJK) 2021 tersebut dilakukan sebagai penghormatan dan untuk mengenang awak KRI Nanggala 402 yang gugur dalam medan tugas.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Cara untuk mengarahkan orang lain bukanlah dengan memberi perintah, namun bimbingan dengan memberi teladan melalui perbuatan nyata.  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN  
100% PURE  
KOPITIAM  
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Piliit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung - Borna Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart  
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

## ASALTAU!

### Waduh, Kawanan Kambing Masuk ke Jalan Tol Tanjung Priok Jakut

ADA pemandangan tidak biasa di Tol Tanjung Priok dari arah Ancol, Jakarta Utara, Minggu (31/10) siang. Di mana gerombolan kambing melintasi jalan tol.

Sejumlah kambing masuk ke jalan tol itu dilaporkan oleh seorang warga bernama Andri. Andri pada Minggu (31/10) siang, sekitar pukul 13.00 WIB, melintasi Tol Tanjung Priok setelah dari Ancol.

"Tadi saya kan masuk Tol Priok nih, karena habis dari Ancol, dari Ancol itu sampai kita ceritanya pintu masuk tol yang Priok, (pintu tol) yang awal sekali yang Priok," kata Andri kepada wartawan.

Setelah mobil Andri melewati gerbang tol, dia melihat ada keramaian di jalan tol. Saat mendekati lokasi, Andri melihat kambing berjalan dengan santai di dalam Tol Tanjung Priok.

"Begitu masuk saya nggak perhatian mereka awalnya dari mana, tapi dari jauh itu udah kelihatannya lah ya ada hewan, ramai-ramai

► Bersambung ke hal 11

### Pria ini Alami Luka-Luka Diserang Buaya 3 Meter di Bangka Barat

**SAMUN** (50 tahun) warga Desa Telak, Kecamatan Paritiga, Kabupaten Bangka Barat, menjadi korban penyerangan seekor buaya saat melintas di Kolong Jompong, pada Sabtu (30/1) kemarin.

Kejadian naas itu berawal ketika Samun bersama tiga orang rekannya melintas di sebuah jembatan kecil yang kebetulan terendam air kolong.

"Dia itu baru mau pulang kerja, nyebrang alur air kecil, kebetulan jerambah (jembatan kecil) itu kerendem, jadi air itu sebatas pinggang, pas mau turun dia langsung disambar buaya," kata Kepala Desa Telak, Fahrudin, Minggu (31/10).

Saat diserang buaya sepanjang tiga meter tersebut, ketiga rekan korban langsung melakukan upaya perlawanan dengan menggunakan kayu.

"Korban ini memang aktivitasnya tiap hari lewat situ, cuma karena hujan jadi air naik,

► Bersambung ke hal 11

## Dicari Pemilik Cek Rp35,9 Miliar yang Tercecer di Bandara Soetta

**TANGERANG (IM)** - Dompot berisi cek tunai Rp 35,9 miliar yang ditemukan petugas cleaning service Bandara Internasional Soekarno-Hatta (Soetta), Halimah, hingga kini belum diambil pemiliknya. Pemilik dompet tersebut kini tengah dicari pihak kepolisian.

"Jadi beberapa data-data sudah diserahkan untuk dilakukan pelacakan dengan cara mereka. Nanti kalau udah ada titik terang saya kabarin lagi ya," kata Corporate & Marketing Communication Manager Angkasa Pura Solusi, Virgiawan, saat dihubungi wartawan, Minggu (31/10).

Virgi mengatakan pelacakan tersebut dilakukan oleh pihak Polres Bandara Soetta. Pihaknya juga berkoordinasi dengan Aviation Security (AVSEC) karena dompet tersebut saat ini masih diamankan AVSEC. Untuk pihak yang merasa memiliki barang tersebut bisa hubungi ke call center 138 atau datang langsung ke Bandara Soetta.

"Jika pemiliknya datang langsung ke sini (Bandara Soetta) pasti akan kita arahkan ke tempat dompet itu berada dan kita berikan langsung dompet tersebut," ucapnya.

Virgi berharap memang

► Bersambung ke hal 11

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.245,00	14.070,00
SGD	10.756,00	10.456,00
AUD	10.809,00	10.609,00
EUR	16.778,00	16.493,00
HKD	1.869,00	1.779,00
GBP	19.811,00	19.501,00

Jumat 29 Oktober 2021 16.45 WIB